

Santiago, 18 de octubre de 2021

COMUNICADO DEL EQUIPO DIRECTIVO

Estimada comunidad, gusto saludarlos.

Agradecemos a Dios la enorme satisfacción de haber podido celebrar esta semana a todos nuestros docentes y asistentes de la educación. Han sido dos días muy felices, si bien teníamos todo preparado para el saludo del Centro de Padres y Centro de Alumnos el jueves 14 de octubre, la intensa lluvia que se dejó caer nos obligó a posponerlo para el viernes. Agradecemos a los estudiantes y apoderados por su apoyo y afecto a cada uno de nuestros colaboradores.

1° Informe COVID-19

El pasado miércoles 13 de octubre inicio su cuarentena preventiva el 2° año básico B debido a que uno de sus estudiantes comparte vivienda con un familiar con Covid-19 positivo por PCR. Para evitar riesgos, el curso completo inició sus clases en modo online y se reintegrarán el próximo 25 de octubre.

Este martes 19 de octubre daremos la bienvenida a nuestros estudiantes de Pre Kinder D y III° medio A, luego de cumplir con su cuarentena preventiva. Ese mismo día inicia su cuarentena preventiva el 1° básico B, uno de sus estudiantes es considerado contacto estrecho de familiares con Covid +. Los apoderados del curso han sido informados por la Directora de Convivencia de E. Básica que deberán desarrollar clases online y retornar a la presencialidad el próximo martes 26 de octubre.

2° Cambios en nuestro vínculo virtual con los estudiantes a contar del martes 19 de octubre.

En las reuniones de apoderados del pasado miércoles 13 de octubre, la Rectoría informó en su saludo por video, que a contar del martes 19 de octubre iniciamos una nueva etapa marcada por el vínculo asincrónico con aquellas familias que han optado de manera voluntaria por no asistir presencialmente a clases. El compromiso de mantener dicho vínculo implica que nuestros docentes subirán a la plataforma Classroom aquellos materiales de aprendizaje como videos, cápsulas, guías de estudio y evaluaciones, entre otras.

Recordamos a los padres que deseen integrarse a la presencialidad, que deben completar el formulario aceptando las condiciones de respeto a las medidas sanitarias preventivas. Puede solicitar ese documento a su jefatura de curso. En la medida que cuenten con su esquema completo de vacunación, solicitamos que además compartan una copia impresa o digital con su profesor jefe para que podamos optar a eliminar los aforos si es que superamos un 80% de los estudiantes del nivel vacunados.

En el caso que un curso exceda el aforo máximo de 35 estudiantes en sala de clases, el profesor o profesora jefe, en conjunto con la Dirección de Convivencia, procederán a dividirlos en dos grupos que asistirán alternadamente, dándole así la posibilidad a todos de integrarse a la presencialidad. Quienes aún no cuenten con el uniforme o buzo institucional, se encuentra disponible el ropero solidario del Centro de Padres y autorización para que los proveedores puedan ofrecerlos en el acceso de la Capilla.

3° Día asincrónico – lunes 18 de octubre

Así como fue informado en las respectivas reuniones de apoderados, este lunes 18 de octubre corresponde un día de trabajo asincrónico por parte de los estudiantes y docentes, quienes no asistirán al liceo y tampoco desarrollarán clases online. Ello implica que su trabajo consistirá en actualizar sus tareas, trabajos y actividades pendientes. Los profesores han dejado sus indicaciones en los Classroom correspondientes.

Suyos en Cristo,

Equipo Directivo
Liceo José Domingo Cañas

